

2022年3月29日

お客様各位

商品の販売価格と送料の改定について

日頃から当店をご利用頂き誠にありがとうございます。
この度当店では「2022年4月1日（金）」より、商品の販売価格と送料の改定を行わせていただくことになりました。急なお知らせとなつてしまい大変申し訳ございません。

不安定な世界情勢、近年新興国の需要が拡大しているため世界的な供給不足、そして、コロナ禍による人員不足や輸送コンテナの不足による物流コストの上昇により、コーヒー生豆国際相場の高騰が進んでいます。そして、当店では炭火焙煎に欠かすことのできない「木炭」の値上も例外ではありません。さらに、宅配業者の運賃の値上げと包装資材等の高騰の影響も避けることができません。

このような個人店にとって厳しい状況のなかで、価格維持に努めてきましたが、ついに価格改定のお願いをしなければならない状況となりました。諸々ご理解くださいますようお願い申し上げます。

これからも、一杯の珈琲の可能性を信じて、暮らしに寄り添う珈琲を、お客様おひとりおひとりに丁寧にお届けするべく、より一層努力し精進してまいります。
これからも、末長くご愛顧いただきますよう、よろしくようお願い申し上げます。

暮らしと珈琲 みちみち種や
加藤 哲平